

Revista

FONDECOR

Fondo de Empleados del Cerrejón



Unidos somos más fuertes.



ISSN 2027-7784 - Edición 92 / Marzo - mayo 2014

31
Marzo
2014

6 PM

34^a
ASAMBLEA
GENERAL
DE ASOCIADOS

**Auditorio
Makuira**
Mushaisa
Albania



Revista

FONDECOR

Edición 92 / Marzo - mayo 2014

Gestión

- 4** Ahorre comprando la nevera que en realidad necesite

Bienestar Social

- 6** Asociados de Barranquilla también aprendieron con el “Taller de Sueño”
- 8** La Gymkana Fondecor, una actividad pedagógica en pro de la integración y el fomento de valores
- 10** Tres jóvenes de la pequeña liga del Cerrejón ya tienen futuro en las grandes ligas de Estados Unidos
- 11** Un barranquillero con corazón guajiro jugará en los Medias Blancas de Chicago

Especial

- 12** 34a. Asamblea General de Asociados Fondecor

Gente Fondecor

- 16** Kersting Sarmiento, nueva promesa del patinaje que se abre paso en el Caribe colombiano
- 18** Final Campeonato Copa Carbón

Tunito

- 22** Ocho simpáticos animalitos, para ocho dedos felices



4



8



11



16

Consejo Editorial Oscar Londoño / Reinaldo Vargas / Edgar Beltrán / Héctor Peñaranda
Producción y Comercialización Edgar Beltrán, Coordinación de Comunicaciones
Diseño y Diagramación Árbol Casa S.A.S.

La revista FONDECOR se imprime en un papel amigable con el medio ambiente, para su elaboración no fue necesario la tala de ningún árbol.

Editorial

“**ETICA:** es una rama de la filosofía que se ocupa del estudio racional de la moral, la virtud, el deber, la felicidad y el buen vivir. Fernando Savater la define como «el arte de vivir, el saber vivir, por lo tanto el arte de discernir lo que nos conviene (lo bueno) y lo que no nos conviene (lo malo)». Es la práctica de reflexionar sobre lo que vamos a hacer y los motivos por los que vamos a hacerlo.”

“**HONRADEZ:** es la rectitud de ánimo y la integridad en el obrar. Quien es honrado se muestra como una persona recta y justa, que se guía por aquello considerado como correcto y adecuado a nivel social.”

“**SINCERIDAD:** es el apego a la verdad y a la expresión sin fingimientos. Es uno de los componentes de la honradez. La persona honrada no miente ni incurre en falsedades, ya que una actitud semejante iría en contra de sus valores morales.”

Y se preguntarán porque inicio una nota editorial con estas definiciones y la respuesta es bien sencilla: porque el valor de la solidaridad que guía el correcto proceder de una organización como FONDECOR, se basa en el comportamiento ETICO y HONRADO de cada uno de sus asociados y ante recientes cuestionamientos éticos hechos por un reducido grupo de nuestros asociados, quiero cerrar mi participación en la Junta Directiva de este período 2012-2014 con un mensaje claro y contundente sobre lo que debe guiar nuestro proceder como asociados y sobre el deber ser de cada uno de nosotros como miembros de la sociedad.

Es lamentable como cada día se conoce más y más sobre los muchos casos de corrupción, fraudes, falsificaciones de todo orden, acosos, atropellos e intimidaciones, imposiciones indebidas, en fin, una sarta de comportamientos venales que muestran la ausencia de ética en el comportamiento social, y esto solo por mencionar algunos aspectos asociados con la búsqueda de “atajos” y opciones “fáciles” para conseguir

las cosas, y lo fácil que es caer en la condescendencia o trivialización ante dichas conductas olvidando lo que representa esa ética, su alcance y repercusiones.

La epidermis del mundo cambia constantemente, lo accesorio y lo accidental varía más rápido cada día debido al avance de la tecnología; las cosas estéticas y artificiosas van pasando y se suceden, pero lo básico en la vida, los sentimientos elementales, los principios, el respeto, la idea de que los humanos nos podemos alegrar la vida los unos a los otros, prevalecen siglo tras siglo siendo esencia para atender a los deberes que “los seres humanos tenemos hacia el resto de los seres humanos” y eso es lo que nuestro Fondo, TU FONDO, tiene como premisa básica.

Como dijo una vez algún filósofo, “estamos condenados a la libertad”, o sea que cada uno es dueño de inventarse su propio destino asumiendo las consecuencias de ello, buenas o malas, pero así mismo, no podemos ir por ahí haciendo lo que se nos antoje con los demás, somos vulnerables y por ello nos unimos para ayudarnos,

no para deteriorarnos. Por ello es elemental entender que toda Comunidad, todo Pueblo, sociedad o cultura que tienen intereses de protección y cuidado comunes, debe regularse por medio de normas, reglamentos y códigos que hay que respetar, honrar y acoger con todas las prescripciones y prohibiciones que definen su moral.

Para terminar, ante panfletos injuriosos, con críticas destructivas y posiciones morales discutibles, no vamos a caer en el “juego” de enfrascarnos en discusiones vanas e insulsas. Las Juntas Directivas que a lo largo de su historia han tenido nuestro Fondo y la Administración, siempre han salido indemnes de los muchos ataques que con intenciones meramente individualistas se han sucedido a lo largo del tiempo.

Las auditorías que la Junta anterior dejó en camino y que la presente terminó de ejecutar dan fe pública del buen actuar, correcto, honrado y limpio de los directivos y de la administración.

Con el más afectuoso y solidario Saludo.



Oscar Londoño,
Presidente de la Junta Directiva.

Ahorro e inversión

AHORRE COMPRANDO LA NEVERA QUE EN REALIDAD NECESITE

Revista FONDECOR encontró un artículo de gran interés que puede servirle para ahorrar dinero antes de hacer una inversión en el que quizá es el electrodoméstico más importante del hogar, la nevera. Tomar la mejor decisión al momento de comprar una puede ahorrarle, tiempo, espacio y dinero.

“Sepa que Nevera comprar con esta guía de compra”

Cuando nos mudamos queremos llenar nuestro nuevo hogar con todos los muebles y electrodomésticos de los que nos antojamos en la web y los almacenes. Sin embargo, nuestra prioridad recae en una cama para dormir y una nevera para guardar el mercado. En esta guía les presentamos los elementos a tener en cuenta cuando vayan a elegir y comprar la mejor nevera.

Para que quepa todo

El primer factor que se debe tener en cuenta en la compra de una nevera es su capacidad y tamaño. Las variables que debe considerar son la cantidad de personas que vivan en el hogar y el espacio que tenga su cocina para ubicar el electrodoméstico.

Para ver la capacidad del refrigerador debe fijarse en su interior. Hay un papel con la información técnica de la nevera. En el papel encontrará dos valores: capacidad bruta y capacidad neta. El valor de la capacidad neta le dirá con exactitud si le conviene o no.

La capacidad neta de la nevera es todo lo que le puede caber si tiene puestas todas las bandejas y accesorios que vienen con ella. Por ejemplo, si dice que tiene 400 litros de capacidad bruta, pero sólo 340 litros de capacidad neta, el usuario está perdiendo 60 litros de espacio en bandejas, tanques y demás accesorios internos. Otra nevera con características de diseño similar muestra que tiene 390 litros, y en la ficha interna dice que tiene 370 litros de capacidad neta. Aunque la de 390 puede parecer más pequeña, resulta tener más capacidad que la grande de 400 litros y permite que se puedan organizar mejor los alimentos.



Dependiendo del número de personas en el hogar se hace más o menos mercado. Una persona soltera y una pareja sin niños necesitarán una nevera entre 300 y 320 litros de capacidad. Una familia, o un hogar con tres o cuatro adultos, puede considerar tener un refrigerador de

320 a 600 litros de capacidad. Y una familia numerosa con más de cuatro integrantes podrá considerar tener una nevera o un 'nevecón' de alta capacidad.

Grande, pequeña, gorda, delgada, una o mil puertas

El diseño de la nevera depende del espacio y las costumbres de organización del usuario. Si el espacio es estrecho, la nevera debe ser más pequeña en uno de sus lados, y si el congelador se usa poco, lo ideal es un estilo de nevera donde el refrigerador sea prioritario.

Por dimensiones

Poner una nevera en una cocina estrecha es muy complicado, por lo general ocupa mucho espacio y estorba la movilidad. En este tipo de cocinas es preferible aprovechar la altura al máximo y comprar una nevera con más espacio hacia arriba y a lo ancho, pero que no salga demasiado de la pared.

En algunos apartamentos y casas hay una cabina o una entrada sobre la pared en la que se coloca la nevera. En estos casos es preferible tener en cuenta el ancho de la nevera para que quepa sin rayarse. La cabina le ayuda con la profundidad y le permite comprar una nevera más barrigona sin que obstruya el paso en la cocina.

Algunas personas prefieren utilizar nevecosnes, que son neveras que se conectan a la tubería del agua para filtrar agua y producir hielo. Estas suelen ser más grandes que una convencional, con capacidad de 500 litros para arriba, por lo que no son muy recomendables para cocinas

pequeñas. También tenga en cuenta que, por su tamaño y por el dispensador de agua y hielo, suelen generar más gastos de energía y agua. Son neveras muy útiles para familias grandes.

Por estilo

Las neveras tienen tres estilos de diseño principales: 'French Door' (puerta francesa), SBS (lado a lado) y TMF (de módulo superior). Cada una tiene sus propias ventajas y desventajas dependiendo del tipo de usuario.

El estilo más equilibrado es el SBS. Las neveras 'side by side' tienen dos compuertas, un congelador a un lado y el refrigerador al otro. Sus secciones cubren el alto del electrodoméstico. La gran ventaja es que la distribución de los alimentos será pareja en ambos lados. La

desventaja de este tipo de neveras es que las bandejas de la parte inferior y superior son más difíciles de acceder. Por este motivo hay que agacharse constantemente por esos alimentos de la bandeja de abajo (que suelen ser las bandejas de verduras). Como suelen ser muy altas y poco profundas, los usuarios más bajos (como yo) no alcanzan las bandejas de arriba, por lo que las áreas superiores no se aprovechan del todo.

El modelo tradicional de la mayoría de neveras que conocemos es la 'TMF'. Estas tienen el congelador en la parte de arriba y el refrigerador en la parte de abajo. Alcanzar las carnes y los demás productos congelados se hace muy cómodo en este tipo de neveras, pero las bandejas de verduras se encuentran por lo general en la parte inferior. Este tipo de modelos son mejores para las personas que compran más productos para congelar que para conservar.



Un modelo que se está poniendo de moda es el 'French Door'. Teniendo en cuenta que muchos usuarios compran más productos de refrigeración como verduras, bebidas, carnes frías o salsas, se invierte la jerarquía de la nevera. El refrigerador se mueve arriba y el congelador al gabinete de abajo. Las verduras quedan a una altura más cómoda para acceder a ellas, y los productos de refrigeración están más a la mano. Pero el congelador puede ser más incomodo.

En estas neveras hay que organizar los productos congelados como en torres; así que si puso el cerdo al fondo le toca esperar a acabarse toda la res y el pollo, o sacar todas las carnes para agarrar lo que necesita y luego volver a organizar. Este tipo de neveras son más prácticas para las personas que compran más productos de refrigeración y que compran más seguido los productos de congelar.

Así que si la familia se creció o va a estrenar electrodomésticos, tenga en cuenta esta guía para comprar nevera nueva. Evalúe el diseño y las necesidades de su hogar y elija la nevera que se acomode a ellas.

Sergio Fabara, de Samsung para Enter.Co



ASOCIADOS DE BARRANQUILLA TAMBIÉN APRENDIERON CON EL TALLER DE SUEÑO FONDECOR



D

ormir bien no es un lujo, es una necesidad que influye directamente en nuestra calidad de vida, en sentirse mejor y ser más feliz, dejando a un lado las situaciones en las que nuestra mente se ve afectada cuando no descansamos como corresponde.

Es por esto que también se desarrolló en Combarranquilla Sede Norte, el Taller de Sueño Fondecor para nuestros asociados residentes en la ciudad. Durante cuatro horas de actividad, los asistentes aprendieron técnicas de relajación que sirven como preparación del cuerpo para el descanso. De igual forma se les brindaron tips para combatir el cansancio en situaciones estresantes y pautas de modificación de hábito alimenticio, ya que esto también influye en el bien o mal dormir.

30 parejas de asociados se movieron en un escenario tranquilo, ambientado con velas aromatizantes y música de relajación. Con esto lograron despejar sus mentes, descansar plenamente y realizar ejercicios de Yoga.

La actividad tuvo su momento romántico, las parejas aprendieron a reencontrarse mediante masajes relajantes y estimulantes, cargados de respeto y amor, que ayudan a mejorar los estados de ánimo antes de ir a la cama.

¿Por qué dormir bien?

Si dormimos menos horas de las necesarias, durante el día podríamos padecer situaciones incómodas: dificultad para concentrarnos mentalmente, mayor lentitud para realizar actividades conocidas, decaimiento, desinterés, alteraciones del carácter y somnolencia.

SENCILLOS EJERCICIOS PARA MEJORAR NUESTRO SUEÑO:

- 1.** Restrinja el tiempo que pasa en cama para consolidar y profundizar el sueño.
- 2.** Use la cama únicamente para dormir (o practicar sexo).
- 3.** Lea desde el soporte que sea pero estirado en la cama, de modo que logre los condicionantes necesarios para que su cuerpo y su mente aprenda que la cama es un lugar para estar alerta.
- 4.** También se recomienda que si en 20-30 minutos no se concilia el sueño, lo mejor es salir de la cama y hacer otra cosa y regresar únicamente cuando se sienta relajado y preparado para dormir.
- 5.** Despiértese cada día a la misma hora, excepto el fin de semana. Esto ayudará a asentar su reloj biológico.
- 6.** Evite el alcohol, el tabaco y la cafeína cuatro horas antes de ir a dormir. En este sentido, el alcohol tiene un efecto depresivo inicial pero, luego, durante la noche, se convierte en un obstáculo para dormir bien.
- 7.** En general, la baja temperatura corporal y el sueño van de la mano; dormir con demasiado calor puede ser contraproducente por ello es recomendable evitar los baños calientes antes de ir a dormir. Además, es beneficioso dejar que pase algo de aire fresco a la habitación durante la noche.
- 8.** Las temperaturas extremas impiden el sueño: evite dormir en una habitación demasiado cálida o demasiado fría.
- 9.** Asegúrese de que el dormitorio esté libre de luz y ruido en el momento de ir a dormir.
- 10.** No vaya a dormir con hambre pero evite también comidas muy pesadas.
- 11.** Un ejercicio físico regular ayuda a tener un sueño profundo pero, por el contrario, se debe evitar ejercicio de gran esfuerzo durante las tres horas antes de ir a dormir.
- 12.** Ponga el despertador debajo de la cama o colóquelo donde no pueda verlo – está demostrado que ver el despertador puede provocar ansiedad o enfado, lo que interfiere en el sueño.



Estimado asociado:
Recuerde que usted puede
gestionar sus pólizas
directamente con nuestro
Fondo, no contrate abogados
externos, en Fondecor estamos
para ayudarle.

¡FONDECOR SOMOS TODOS!



¡De corazón con nuestro fondo!

WWW.FONDECOR.ORG.CO

FONDECOR
Fondo de Empleados del Comercio

Para hacernos una idea de lo que vivieron nuestros asociados, a continuación les respondemos algunas preguntas:

¿Qué es una Gymkana?

- Es un conjunto de juegos y actividades de diversa índole, que se desarrolla normalmente al aire libre, en un orden establecido.
- Se suele participar de manera grupal. Diferentes habilidades.
- Se busca obtener la máxima puntuación, superando así al resto de grupos.

¿Dónde? ¿Cómo? ¿Cuánto dura?

- Se desarrolla en espacios amplios, donde se establecen una serie de postas con diversas pruebas que los grupos deben superar.
- Las actividades pueden ser de equilibrio, conocimientos, velocidad, acertijos...
- La duración viene determinada por la actividad, pero sobre todo por la energía del grupo.

¿Dónde nace el término?

La palabra gymkhana proviene del término hindi y persa khana (khāneh en persa), que significa 'lugar de reunión', y de gend, que significa 'pelota': gēdkhāna, juego de pelota.

En el subcontinente indio, y en otros países asiáticos como Malasia, Tailandia, Birmania y en Singapur, así como en el este de África, gymkhana se refiere a un club deportivo y social.



Curiosidades

En el siglo XIX, el ejército británico las organizaba en la India para mantener en forma a la caballería y mejorar sus destrezas como jinetes.



A puertas de cumplir su tercer aniversario, la Academia de Beisbol de La Guajira empezó a cumplir su meta de lograr más firmas con equipos de las Grandes Ligas.

La organización los Indios de Cleveland cerró, durante la tarde del pasado 12 de marzo, una oferta aceptada por los padres del joven Bijelic De Jesús Mena de Ávila, para pertenecer a este equipo. El lanzador cartagenero, de tan solo 19 años, pertenece a las Pequeñas Ligas del Cerrejón desde el 2 de marzo del 2013, lo que muestra que en tan solo un año pudo conseguir el entrenamiento requerido para asumir retos de carácter internacional.

El señor Cuddy Perez, jefe internacional de Latinoamérica y el señor Arnold Elles Scout, de Colombia, fueron los que tomaron la decisión de firmar al joven cartagenero.

“Son los pasos que vamos cumpliendo para seguir el camino correcto que llevamos e ir construyendo un nombre en el beisbol de este país, que cuando hablábamos de beisbol La Guajira era la cenicienta”, afirma Robinson Martelo, directivo de la Academia, promotor deportivo y asociado a Fondecor.

“Hoy nos sentimos orgullosos por la labor que venimos realizando de darles la oportunidad a estos jóvenes de mejorar su calidad de vida, con este programa el cual sin el aporte de la empresa privada fuera imposible de realizar, por eso una vez más y siempre que podamos agradecer lo haremos a las empresas Comfaguajira, FONDECOR, Aseo Colba, Sotrans, Transportes TEC, Copetran, las alcaldías de Albania, Fonseca y en especial a la empresa Cerrejón y su departamento de Responsabilidad Social, quien desde un principio le apunto a este proyecto”, agrega Martelo.

La Academia sigue un arduo trabajo con 23 jóvenes en el Municipio de Hatonuevo, con mira a lograr muchas más firmas cada año. La de Bijelic es la primera del 2014 y se espera que durante el resto del año firmen otros tres atletas más.

Revista FONDECOR felicita la gestión que ha venido desarrollando la Academia de Beisbol de la Compañía y espera que todas las metas propuestas por sus directivos se logren.

TRES JÓVENES DE LA PEQUEÑA LIGA DEL CERREJÓN YA TIENEN FUTURO EN LAS GRANDES LIGAS DE ESTADOS UNIDOS



UN BARRANQUILLERO CON CORAZÓN GUAJIRO JUGARÁ CON LOS **MEDIAS BLANCAS DE CHICAGO**

Los Medias Blancas de Chicago le dieron un voto de respaldo a la naciente carrera del lanzador barranquillero Kevin Escorcía. Este joven, de 19 años de edad, nacido el cinco de enero de 1995 y que desde los cinco años practica el deporte de la pelota caliente, nunca imaginó que lo que él veía como una simple diversión de fines de semana se convertiría en la pasión que le abriera las puertas en las grandes ligas.

Kevin es pitcher, y posee un potente lanzamiento de 97 millas por hora que le dio la oportunidad de ser probado en la liga de República Dominicana. Luego de tres meses en esta liga, la organización de Los Medias Blancas de Chicago lo seleccionó para ser firmado por un periodo de cuatro años para jugar en la ciudad del viento.

“Estoy muy feliz por esta oportunidad que me dan los White Sox, la cual pienso aprovechar con todas mis fuerzas. Agradezco a mi papá y a mi mamá por todo el respaldo y su continuo apoyo, así mismo a la escuela de Beisbol de La Guajira donde he recibido los pilares de mi formación en esta carrera, y a FONDECOR por creer en el talento de nosotros los jóvenes beisbolistas de la región Caribe”

manifestó Escorcía Torres.

Las largas horas de prácticas y los continuos lanzamientos bajo el inclemente sol guajiro forjaron la contundencia de este Pitcher que con orgullo dice ser Guajiro de corazón. “Gracias al respaldo de Fondecor y el apoyo que le brinda esta organización a la escuela de Beisbol de la Guajira, permanecí 2 años formándome como pelotero en este departamento, durante este tiempo me gradué como bachiller en el municipio de San Juan, tierra que me abrió sus puertas. Por eso no me canso de darles las Gracias al Fondo de empleados de los trabajadores del Cerrejón y a La Guajira”. Expresó Kevin.

La carrera de Kevin Andrés Escorcía Torres iniciará con la temporada de juegos de la liga Rookie ó más conocida como Las Ligas Menores de Béisbol, estructura que agrupa los equipos que están afiliados a los clubes de Grandes Ligas del beisbol norteamericano.

Es importante destacar que FONDECOR lleva 13 años apoyando el proyecto de las pequeñas ligas de beisbol de La Guajira, hoy convertida en la Escuela de Beisbol de La Guajira, una institución de formación donde Kevin Escorcía, Bryan Martelo y Bijelic Mena hicieron su sueño realidad de ser seleccionados por equipos de grandes ligas.

Especial

34^a

ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS



UN COMPROMISO DE CORAZÓN CON NUESTRO FONDO

El próximo 31 de marzo, desde las 6:00 p.m., tenemos una cita en el Auditorio Makuirá de Mushaisa para desarrollar nuestra Asamblea General de Asociados, el principal y más importante evento que se realiza en aras de definir el direccionamiento de FONDECOR.

Este año tendremos elecciones para escoger a los miembros de la Junta Directiva, el Comité de Control Social, el Comité de Apelaciones y también para escoger al (la) Revisor(a) Fiscal.

Aquí se les presentará a los asistentes la gestión que realizó la actual Junta Directiva y la Administración durante el 2013, se revisará la propuesta de distribución de Excedentes y los planes para el 2014.

Por eso es importante que asista o se haga representar, para que en estas elecciones se escojan las personas idóneas quienes responderán por el direccionamiento del fondo, con el fin de seguir creciendo tal como lo hemos venido haciendo desde hace 30 años.

Para tener en cuenta:

- Si usted no puede asistir a la Asamblea por alguna razón, recuerde que puede ser representado. Los formatos de representación pueden descargarlos desde nuestra página web www.fondecor.org.co o solicitarlo en cualquiera de nuestras sedes. Hay plazo hasta el 26 de marzo, antes del cierre de atención al público de nuestras oficinas, para entregar dichas representaciones.
- Cada asociado puede representar hasta 5 personas.
- Los miembros de la Junta Directiva, Comité de Control Social, el Representante legal y los funcionarios de FONDECOR, no podrán representar a asociados.
- Los libros, comprobantes y documentos se encuentran a disposición de todos los asociados en las oficinas de Fondecor.

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación del Quórum.

2. Aprobación del orden del día.

3. Aprobación del Reglamento Interno de Asamblea General Ordinaria de Asociados.

4. Designación de la Comisión de revisión y aprobación del acta de la presente Asamblea General Ordinaria de Asociados.

5. Elección Junta Directiva, Comité de Control Social, Comité de Apelaciones y Revisoría Fiscal y presentación proyecto de reforma de estatuto parcial.

6. Presentación del Informe de la Junta Directiva y la Administración Año 2013.

7. Entrega de Becas Excelencia Fondecor 2014.

8. Presentación del Informe de la Revisoría Fiscal.

9. Presentación del Informe del Comité de Control Social.

10. Aprobación de Estados Financieros a diciembre 31 de 2013 y Proyecto de Aplicación de Excedentes.

11. Asignación Honorarios del Revisor Fiscal.

12. Resultados del Escrutinio

13. Propositiones de los Asociados.



PROPUESTA DE REFORMA DE ESTATUTO

Un grupo de asociados de Puerto Bolívar hicieron llegar a la Administración de Fondecor, el pasado 12 de febrero, una propuesta de Reforma de Estatuto la cual compartimos para información de todos.

- Modificación del artículo 34 solicitando aumentar el retiro parcial del ahorro permanente del 30% al 50% y que no sea un medio exclusivo para pago de deudas.



CANDIDATOS 2014

Como este año es de elecciones, les compartimos el listado de candidatos aspirantes a los Cuerpos Colegiados y a Revisor Fiscal, con sus respectivos números de tarjetón.

CANDIDATOS A JUNTA DIRECTIVA

01 Maricarmen Crespo Ariño	02 Jorge Isaac Pérez Zapata	03 Jorge Humberto Díaz Botia	04 Elive Riveros Trujillo	05 Luis Felipe Henao Rojas	06 Eugenio Martín Murgas Saurith	07 Pedro Julián Pinto Ramírez
08 Luis Gonzalo Zapata García	09 Martín Rodrigo Díaz Pataquiva	10 Luis Germán Hoyos Arcila	11 Ángel Junior Puentes Sabagh	12 Natalia Altahona Castro	13 Rossana Pacheco Acosta	14 Álvaro Enrique Isaza Serrano
15 Crispín Rafael Pérez Guerra	16 Jorge Carlos Daza Manjarréz	17 Násser Obando Dáes	18 Ricaurte Hernández Caballero	19 Carlos Arturo Escorcía Guzmán		

CANDIDATOS A COMITÉ DE CONTROL SOCIAL

01 Dixon Bernate Torres	02 Luis Darío Ortíz Chinchilla	03 Sergio Hernán Gallo Molina	04 Wilmer Jesús Martínez Celedón	05 Dicson Fernando Leaña Martínez	06 José Reinaldo Quiroga Gómez
----------------------------	-----------------------------------	----------------------------------	-------------------------------------	--------------------------------------	-----------------------------------

CANDIDATOS A REVISOR FISCAL

01 Orelis Fernández Contreras	02 Serfiscal
----------------------------------	-----------------

PROPUESTA REFORMA DE ESTATUTO

01	<p>Modificación del artículo 34, solicitando aumentar retiro del ahorro permanente del 30% al 50% y que no sea un medio exclusivo para pago de deudas.</p> <p>Recibido de José Raúl Bermúdez y 7 firmantes más.</p>
----	---

KERSTING SARMIENTO, NUEVA PROMESA DEL PATINAJE QUE SE ABRE PASO EN EL CARIBE COLOMBIANO.





Su fé y perseverancia, han sido sus principales aliados para cosechar lo que hasta ahora ha logrado sembrar y por lo que todavía le falta luchar.

Esta hermosa adolescente, cuya pasión desde niña ha sido el patinaje, un deporte integral en el que tanto niños como jóvenes y adultos de todos los sexos y edades, confluyen a integrarse de manera activa en el mismo, hoy en día ella lo viene practicando en el ámbito profesional como una carrera deportiva en la que desea perfilarse como otra embajadora competitiva de la talla de la Chechi Baena.

Kersting Sarmiento, es una niña que desde los 10 años de edad viene participando a nivel nacional con un excelente desempeño y rendimiento competitivo frente a sus demás rivales de su misma edad. Durante los últimos 4 años se ha venido destacando como la deportista del año en el departamento del Magdalena.

Es digno de admirar en esta nueva promesa del patinaje, los diferentes reconocimientos y triunfos que le han valido los 40 campeonatos

que a lo largo de su breve trayectoria en este deporte, ha ganado de manera satisfactoria y meritoria. En la actualidad, ostenta la responsabilidad de preservar el título de Campeona Nacional del patinaje en su categoría.

Su familia ha sido el principal motor de impulso y motivación para seguir adelante en esta actividad y un ejemplo de ello lo evidencia su señor padre, Edilmer Sarmiento, quien actualmente funge como asociado de NUESTRO FONDO y que en su tiempo libre aprovecha para acompañarla a los diferentes eventos deportivos en los que participa como patinadora, a fin de brindarle todo su apoyo y su respaldo en lo concerniente a la gestión deportiva que su hija Kersting ha venido emprendiendo y realizando.

Fondecor, se complace en felicitar de manera sincera y cordial a esta joven promesa del patinaje en la Región Caribe y le augura tanto a ella como a su padre, muchos éxitos para seguir continuando con esfuerzo y dedicación, el compromiso deportivo que viene forjando Kersting de manera ardua y con disciplina.

FINAL CAMPEONATO COPA CARBON



E

l pasado 14 de marzo del presente año, se llevó a cabo en el centro recreacional Maziruma, la final del campeonato de fútbol, copa carbón, en el que sus principales protagonistas fueron los trabajadores quienes se agruparon en diferentes equipos para participar de esta actividad deportiva.

Desde las 9 de la mañana y en medio de un ambiente de alegría se dio apertura a este importante espectáculo futbolístico, en donde inicialmente se hizo la presentación oficial de los equipos: Villanueva, Urumita, Mushaisa y Valledupar.

La victoria se la llevó el equipo de Villanueva, ubicándose en el primer lugar como ganador del campeonato y como tal se hizo entrega por parte del vicepresidente de recursos humanos el señor Manuel Puerta el trofeo, y por otra parte se hizo acreedor de un TV LCD de 51 pulgadas y unas gorras, los cuales les fue entregado por la coordinadora de calidad de nuestro fondo la señora Eddy Benavides.

El segundo lugar lo ocupó el equipo de Urumita al quedar de subcampeón, quien a su vez fue premiado con un aire acondicionado de última tecnología, mientras que Mushaisa y Valledupar, que ocuparon el tercer y cuarto lugar respectivamente, también fueron exaltados con premios por parte del señor Álvaro López, actual jefe de división y gestión laboral de capital humano.

Así mismo los trofeos representativos a cada uno de los equipos ganadores, los entrego el señor Manuel Puerta y Álvaro López

Sin embargo, cabe resaltar que durante la realización de esta integración deportiva, estuvieron presentes los familiares de cada uno de los trabajadores que hicieron parte de los respectivos equipos de fútbol, desde tempranas horas de la mañana, con el firme propósito de brindarles a ellos, su apoyo en este importante campeonato Copa Carbón.

Las familias acompañantes, tuvieron el placer no solo de deleitarse de este evento futbolístico, sino que tuvieron la oportunidad de compartir un rato ameno, disfrutando de los privilegios que brinda este centro recreacional, en donde además les ofrecieron refrigerios, almuerzo, bebidas y por su parte los niños, se divirtieron sanamente jugando en los brincos, brincas inflables y demás elementos de entretenimiento.

¡Asociado!

No olvide que cumplir una meta es mucho más fácil con el **AHORRO PROGRAMADO de FONDECOR**, 30 años brindando oportunidades de ahorro y crédito con tasas competitivas y cómodos plazos.

Consigue todo lo que sueñas
ahorrando con Fondecor.

¡De corazón con nuestro fondo!

WWW.FONDECOR.ORG.CO

FONDECOR
Fondo de Empleados del Comercio

BIENVENIDO.

Gracias por asociarte o regresar a nuestro Fondo, te estábamos esperando.

Felicidades a nuestros asociados que ingresaron durante diciembre de 2013 y enero, febrero y marzo de 2014.

Esaud Jose Onate Estrada
Kevin Rafael Madra Colina
Javier José Pestana Ojeda
Carlos Mario Sarmiento Rodríguez
Johanna Mosquera Daza
Angélica María Barrera Osorio
Ángela Patricia Galindo Pérez
Carlos José Díaz Chinchilla
Gustavo Emilio Vargas Barraza
Álvaro Enrique Arino Díaz
Douglas López Brito
Luis Rafael Bravo
Janer Enrique Rodríguez Salas
Ferne Arévalo Aguirre
Gumercindo Mejía Molina
Juan David Barraza Bolaño
Roberto Carlos Fragozo R.
Leonardo De Jesús Solano Brito
Carlos Mario Montes Ortíz
Ernesto de Jesús Gutiérrez Mendoza
Luis Oñate
Diego Raúl Otero Daza
Jorge Escorcía Gómez
Álvaro David Sarmiento Oñate
Edman Peralta Hernández
Said Agustín Pinto Castillo
Donaides Yamith Martínez Lora

Vilmar Rafael Soto Duarte
Yomar Gutiérrez Mejía
Yesith Alberto Daza Rosado
Felipe Segundo Bolívar Brito
Ismael Eduardo Lozano Fernández
Nazlis Lucía Uriana Padilla
José Jaime González
Juan José Araujo Ramos
Yerson Mejía Ariza
Nelson Toncel Rosado

Steyer de Jesus Caraballo de Alba
Javier Montero Granadillo
Ramiro Alberto Orcasitas Botello
Emironel Pérez Daza
Jorge David Tovar Sierra
Ricardo Izquierdo González
Alberth Guillermo Barco
Agustín José García Mercado
José E. Sánchez Ramos
Wilman José Daza Amaya
Adelina Salinas
Efrain Mendoza Mendoza
Eder Dario Racero Contreras
Heriberto Toncel Rivera
Luis Angel Díaz Pinto
Juan Reinaldo Guerrero Iguarán
Yelilis María Rodríguez
Daniel Andrés Daza Rodríguez
Augusto Rafael Ortega
Eduard E. Llamas Rodríguez
Luis Enrique Lara Cuevas
Victor S. Fontalvo Fuentes
Oscar Iván Fragozo Tarifa
Wilmer Rafael Mercado
Rafael Florez González
Jhonny José Rodríguez Pinto
Jhon Antony Barros López
Luis Alonso Pinedo Suárez
Moisés Alberto Hernández
Juan David Castilla Medina
Elías David Rueda Álvarez
Miguel Alberto Epinayu Peñaranda
Daniela Marcela Herrera Unfried
Rafael Enrique Bustos Rubio
Fernando Andrés Mejía Leal
Gregorio Sandoval Jiménez
José Alfonso Corzo Nieves
Naida Janeth Sandoval Montoya
Francisco Rafael López
Enrique Carlos Bolívar
Carlos David Ortíz Figueroa
Federico Aurelio José Nuñez Orozco
Robinson Enrique Pérez Contreras
Jose A. Palma
Ermis José Pérez Africano
Roland Ascanio Fince Pérez
Payto Rodrigo Uriana
Job González González

Ada Luz Suárez Machado
Liliana Bonilla Gómez
Janer Neil Jiménez Contreras
Juan Alejandro Fince Oñate
Jorge Andrés Miranda Añez
Yeiner Emiro Rondón Ortíz
Saiver Alberto Medina Epiayu
Blas de Jesús García Arzuaga
Jairo Andrés Santa Briebe
Jhon Jairo Villegas Ramírez
Leonardy Mendoza Urrutia
Yesith Salgado Ocampo
José Vicente Palacio Ibarra
Ronald Ricardo Murgas Bello
Leonardo Cobo López
Enrique Luis Fragozo Rodríguez
Jesús Marín Epiayu
Rinson Yonson Carrillo Mejía
Rafael Montero Padilla
Victor Manuel Gómez Rincones
Jhon Eric Amaya Gómez
Baldomero Terán Moya
Alcides Antonio Deluque Pitre
Breysner Herrera Sosa
Pedro Alejandro Jiménez Vergara
Raul David Ibarra de Armas
Ronald de Los Reyes Reales Fonseca
Nelson Enrique Macías Gámez
Jhon Jairo Peluffo Garay
Santander Vergara Hernández
Armando Durán Escorcía
Luis Carlos Saurith Herrera
Jessica Paola Ortíz Jiménez
Rafael Ricardo Pinto Gómez
Hector Alejandro Luengas Sánchez
Córdoba de Armas Reinél
Edwin Manrique Gamarra
Jesús Navarro Severiche
Gleyber Benitez Therán
Aldemar Jesús Villar Gómez
Edinson Francisco Pinto Mendoza
Hilmer de Jesus Lopesierra Cantillo
Fernando Andrés Silva Ortíz
Ernesto Gustavo Vega Camacho
Jairo Jesús Escalante Henao
David Navarro Jiménez
Xavier Hernán Durán León
Bernardo Javier Romero Álvarez
Liliam Patricia Escandón Ruíz



¿Solidaridad?

Cuenta con nosotros

Apoyamos con nuestros auxilios las necesidades educativas, sociales, culturales y económicas de nuestros más de 4.300 asociados.

Fondecor 30 años a tu lado, solidarios de corazón.

¡De corazón con nuestro fondo!

WWW.FONDECOR.ORG.CO



Tunito

Ocho simpáticos animalitos para ocho dedos felices!



¡Imprime, corta, pega y luce tus anillos de animalitos divertidos!

			
			
			
			



Para niños de
2 a 10 años.



Día de los niños

EN NUESTRO FONDO

CELEBRAMOS A LO GRANDE EL DÍA DE LOS MÁS PEQUEÑOS

Fondecor y los Clubes de Empleados del Cerrejón te invitan durante todo el mes de Abril a celebrar con nosotros el Día del Niño, Habrá divertidas actividades, música, juegos y LA GRAN BÚSQUEDA DEL TESORO. Inscríbete en las oficinas de Fondecor y las sedes de los Clubes de Empleados del Cerrejón. ¡VEN DISFRAZADO DE PIRATA! (Incluye refrigerio y obsequio)

FECHA	CIUDAD	LUGAR	HORA
5 de Abril-2014	Valledupar	Centro R. La Pedregosa	9:00 a.m.-12: 00 p.m.
5 de Abril-2014	Urumita	Finca Campo Florecido	3:00 p.m.-6:00 p.m.
5 de Abril-2014	Santa Marta	Por definir	3:00 p.m.-6:00 p.m.
6 de Abril-2014	Villanueva	Club Villanueva Mía	3:00 p.m.-6:00 p.m.
12 de Abril-2014	San Juan	Club Sodetris	9:00 a.m.-12: 00 p.m.
12 de Abril-2014	Cartagena	Centro R. Napoleón Perea	9:00 a.m.-12: 00 p.m.
12 de Abril-2014	El Molino	Club Mi viejo Molino	3:00 p.m.-6:00 p.m.
12 de Abril-2014	Barranquilla	Parque Venezuela	3:00 p.m.-6:00 p.m.
13 de Abril-2014	Hatonuevo	Kiosco Jose Ortiz	3:00 p.m.-6:00 p.m.
14 de Abril-2014	Fonseca	Fointer Club	9:00 a.m.- 12: 00 p.m.
14 de Abril-2014	Distracción	Club Distracción	3:00 p.m.-6:00 p.m.
15 de Abril-2014	Maicao	Mi Finquita	9:00 a.m.- 12: 00 p.m.
15 de Abril-2014	Barrancas	Clubtiba	3:00 p.m.-6:00 p.m.
26 de Abril-2014	Riohacha	Centro R. Villa Yuly	9:00 a.m.-12: 00 p.m.
26 de Abril-2014	Bogotá	Por definir	9:00 a.m.-12: 00 p.m.
26 de Abril-2014	Albania	Club Albania	3:00 p.m.-6:00 p.m.
27 de Abril-2014	Mushaisa	Auditorio Makuira	4:00 p.m.-7:00 p.m.

Inscripciones en: iarrias@fondecor.org.co - erodriguez@fondecor.org.co
Teléfono 3505902 Ext. 5902

34^a

ASAMBLEA GENERAL
DE ASOCIADOS



¿Razones para asistir?

“Fondecor es parte de mi familia, porque desde hace años nos ayuda a mejorar nuestra calidad de vida, quiero seguir fortaleciéndome al lado de Fondecor.”



Unidos somos más fuertes

31 de marzo de 2014, 6:00 pm. Auditorio Makuira
Mushaisa, Albania.

*Los asociados que necesiten transporte de regreso a sus poblaciones el día de la ASAMBLEA deben inscribirse en el correo erodelo@fondecor.org.co